

Cocemfe Cáceres visitó el viernes 28 de junio la XXIII Escuela Infantil de Verano (Campus de Cáceres UEX) con su Programa Cambia el Chip.

Este programa pretende normalizar la imagen de las personas con disCAPACIDAD a través de un proyecto lúdico- educativo. El proyecto, cofinanciado por el fondo social europeo y el SEPAD, contempla la visita a centros educativos, institutos, universidad, campamentos, asociaciones....

El pasado viernes, en el incomparable marco del Pabellón V centenario de la UEX, personas con disCAPACIDAD dirigieron diferentes talleres en los que interactuaron con los niños de la Escuela Infantil de Verano. Los más de 50 niños realizaron actividades de teatro, manualidades, cuentos...en donde todos compartieron risas, juegos y comentarios.

La actividad resultó muy satisfactoria para ambos colectivos y el encuentro fue valorado muy positivamente desde Cocemfe Cáceres y la Coordinación de la Escuela Infantil de Verano.



Desde Cocemfe Cáceres se insiste en la importancia de “Cambiar el Chip” hacia la disCAPACIDAD, erradicando prejuicios y entendiendo que la diversidad enriquece nuestra sociedad.